



Schritt für Schritt Entwicklung fördern

Newsletter 58
Hilden, Januar 2024

Liebe Freunde und Förderer von Yaoui e.V.,

wir freuen uns, Euch bereits heute den ersten Newsletter des neuen Jahres und gleichzeitig auch die Einladung zur Mitgliederversammlung 2024 senden zu können!

Etwas früher als sonst, aber es gibt aktuelle Neuigkeiten aus Yaoui, die wir gerne mit Euch teilen möchten.

Wie wir Euch berichtet haben, sind Markus Brinkmann und Matthias Sorsoli zurzeit in Benin, um dort das Dorf Yaoui und die Schule zu besuchen, die bestehenden Kontakte zu pflegen und neue zu knüpfen. Nach ihrer Ankunft und einem kurzen Aufenthalt in Cotonou sind sie, zusammen mit Isaac, den Matthias schon vor zehn Jahren kennenlernen durfte, nach Yaoui weitergereist.

Dort haben sie sich die in den letzten Jahren, u.a. mit Unterstützung des Vereins Yaoui e.V. erbauten und/oder renovierten Gebäude angesehen, am Unterricht teilgenommen und einige aus Deutschland mitgebrachte Geschenke überreicht. Einige der mitgebrachten Spiele wurden ausprobiert. Auch wurden von den Schülern Bilder gemalt, mit denen wir wahrscheinlich die von uns geplanten Kalender gestalten werden.

Am Dienstag fand dann das große Fest statt, an dem Schüler, Lehrer, Dorfälteste und die Mitglieder der Komitees, zusammen mit Markus und Matthias teilnahmen.

Am Samstag werden die beiden dann den Rückflug nach Deutschland antreten. Einen ausführlichen Reisebericht bereiten wir noch für Euch vor.

Hier senden wir Euch vorab einige Eindrücke von der Zeit in Yaoui, bzw. Benin:









„Das Auge vergisst nie, was das Herz gesehen hat.“

(afrikanisches Sprichwort)

Matthias Sorsoli, Juliane Steinmann, Martina Noske und Markus Brinkmann

Der Vorstand